

TRACK ELITE

Zeitplan

Turn	Briefing	8:00 – 8:30
1	Gruppe Gold	8:30 – 9:15
1	Gruppe Silber	9:15 – 10:00
2	Gruppe Gold	10:00 – 10:45
2	Gruppe Silber	10:45 – 11:30
3	Gruppe Gold	11:30 – 12:15
3	Gruppe Silber	12:15 – 13:00
	Mittagspause	13:00 – 14:00
4	Gruppe Gold	14:00 – 14:30
4	Gruppe Silber	14:30 – 15:00
5	Gruppe Gold	15:00 – 15:30
5	Gruppe Silber	15:30 – 16:00
6	Gruppe Gold	16:00 – 16:30
6	Gruppe Silber	16:30 – 17:00

Signalflaggen



Gefahr – überholen verboten
caution – overtaking
prohibited



Gefahr – rutschige Fahrbahn
caution – slippery course



Abbruch der Session
suspension of the session



Servicefahrzeug auf der Strecke
service vehicle on the track



Ende der Gefahr – freie Fahrt
end of caution – clear track



Fahrzeug hinter dir / überholt
vehicle behind you /
overtakes



Plus Startnummer – in die Box
plus start number – return to
pit



Ende der Session
end of the session

HELMPFLICHT!
HELMET OBLIGATORY!

ABSCHLEPPHAKEN MONTIEREN!
INSTALL TOW HOOK!

HAFTUNGSAUSSCHLUSS & Teilnehmererklärung

Vor – Nachname	
Straße	
PLZ und Ort	
Geburtsdatum	
Email	
Telefon	
Führerschein Nr.	

Start Nummer	
Team	
Box	

Ich erkläre hiermit ausdrücklich,

- 1.dass ich freiwillig und auf eigene Verantwortung an dieser Veranstaltung auf der Rennstrecke samt Nebenanlage teilnehme. Mir ist bewusst, dass die Veranstaltung grundsätzlich gefährlich ist und ich die nötigen Kenntnisse habe, um alle mit der Veranstaltung verbundenen Risiken insbesondere das Fahren in der Gruppe, den Wetterverhältnissen, Boden- Material- und Streckenbeschaffenheit richtig einschätzen zu können.
- 2.dass ich mir vollinhaltlich der Risiken des Motorsports und der damit verbundenen Risiken und Gefahren bewusst bin. Die Realisierung einer Gefahr kann das Risiko von Körperverletzungen, Schmerzen, Traumata, usw. bis hin zum Tod zur Folge zu haben
- 3.dass ich an keinen geistigen sowie körperlichen Gebreche leide, welche meine Fahrtüchtigkeit und/oder Teilnahmefähigkeit beeinträchtigen könnte. Während der gesamte Veranstaltung gilt absolutes Alkohol- und Drogenverbot. Bei Missachtung kann der Fahrer, ohne Entschädigung, von der Veranstaltung, ausgeschlossen werden.
- 4.dass ich zu Kenntnis nehme, dass Schäden bei Motorsportveranstaltungen möglicherweise nicht von der Versicherung des Teilnehmers abgedeckt sind und für Schäden am eigenen Fahrzeug jeder Teilnehmer, ungeachtet des Verschuldens evtl. selbst aufkommen muss. Es handelt sich im keine Veranstaltung mit Rennsportcharakter (keine Startaufstellung, keine Zeitnahme, keine Siegerehrung). Es dient lediglich als Fahrsicherheitstraining zur Verbesserung der Fahrtechnik und der Vermeidung von Unfällen.
- 5.dass sich das von mir eingesetzte Fahrzeug in einen fahr- und betriebssicheren Zustand befindet (Bremsanlage / kein Öl- und Wasserverlust / Abgasanlage) und die Schallvorschriften der Rennstrecke einhält. Ein Verweis von der Rennstrecke durch den Betreiber liegt nicht in der Verantwortung des Veranstalters, es können keine Ansprüche geltend gemacht werden.
- 6.dass ich den Anweisungen des Personals von Trackelite und / oder dem Rennstreckenbetreiber ausnahmslos Folge leisten werde und bei Nichteinhaltung von der Veranstaltung ausgeschlossen werde.
- 7.dass ich und meine Rechtsnachfolger insbesondere für jegliche von mir direkt oder indirekt verursachten Schäden an der Anlage (Rennstrecke samt Nebenanlagen und Boxen) Personenschäden sowie Schäden an Gegenständen Dritter eintreten werde und auf jede Haftbarmachung der Trackelite, sowie aller mit ihr in Verbindung stehenden Organisationen und Einzelpersonen bezüglich entstandener und künftig entstehender Ansprüche, welcher Art auch immer, ausdrücklich und unwiderruflich verzichte.
- 8.dass ich und meine Rechtsnachfolger die Trackelite, sowie alle mit ihr in Verbindung stehenden Organisationen und Einzelpersonen, die im Zusammenhang mit von mir verursachten Schadensereignissen stehen, vollkommen schad- klanglos halten werde und jegliche von mir direkt oder indirekt verursachten Kosten resultierend aus Sachbeschädigung, Körperverletzung oder Tod bis zum gesetzlichen Höchstmaß vorbehaltlos ersetzen werde.
- 9.dass ich in Kenntnis der vorhandenen Webcams bin und Aufnahmen von mir in Echtzeitaufnahmen evtl. über das Internet übertragen werden können.

Mit meiner Unterschrift, dass ich zuvor dieses Dokument gelesen und die rechtlichen Folgen bei Missachtung verstanden habe und diese so akzeptiere.

--

Ort / Datum

--

Unterschrift

DECLARATION OF PARTICIPATION & DISCLAIMER

First / Surname	
Street	
Zip Code / Place	
Date of birth	
Email	
Phone	
Driving licence	

Race Number	
Team	
Box	

I hereby expressly declare,

1.that I am participating voluntarily and on my own responsibility in this event on the race track and its adjacent facilities. I am aware that the event is fundamentally dangerous and that I have the necessary knowledge to be able to correctly assess all the risks associated with the event, in particular driving in a group, weather conditions, ground, material and track conditions.

2.that I am fully aware of the risks of motorsport and the associated risks and dangers. The realization of a danger can result in the risk of physical injury, pain, trauma, etc., and even death.

3.that I do not suffer from any mental or physical disabilities that could impair my ability to drive and/or participate. There is an absolute ban on alcohol and drugs during the entire event. If this is not observed, the driver can be excluded from the event without compensation.

4.that I acknowledge that damage at motorsport events may not be covered by the participant's insurance and that each participant may have to pay for damage to their own vehicle, regardless of fault. This is not a racing event (no starting grid, no timekeeping, no award ceremony). It is merely a driver safety training course to improve driving technique and avoid accidents.

5.that the vehicle I use is in a safe driving and operational condition (brake system / no oil or water loss / exhaust system) and complies with the noise regulations of the race track. A ban from the race track by the operator is not the responsibility of the organizer, no claims can be made.

6.that I will follow the instructions of the Trackelite staff and / or the race track operator without exception and will be excluded from the event if I do not comply.

7.that I and my legal successors will be liable for any damage to the facility (race track including ancillary facilities and pits), personal injury and damage to third party property caused by me directly or indirectly, and expressly and irrevocably waive any liability on the part of Trackelite and all associated organizations and individuals with respect to existing and future claims of whatever kind.

8.that I and my legal successors will hold Trackelite and all associated organizations and individuals who are connected to damage events caused by me completely harmless and will unconditionally reimburse any costs caused by me directly or indirectly resulting from damage to property, bodily injury or death up to the maximum legal limit.

9.. that I am aware of the existing webcams and that recordings of me may be

With my signature, I declare that I have previously read this document and understood the legal consequences of non-compliance and thus accept them.

--

Place / Date

--

Signature of the participant or legal representative